



I - Ordnung und Soziales

Praktische Arbeit der Senioren- und Pflegeberatung

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	26.06.2013	Kenntnisnahme

Seit Anfang 2008 gibt es auch in der Hansestadt Wipperfürth die Senioren- und Pflegeberatung. Der Oberbergische Kreis hat seinerzeit (im Vorgriff auf die noch flächendeckend geplanten Pflegestützpunkte) in allen 13 Kommunen wohnortnahe Beratungsstellen eingerichtet. In der Senioren- und Pflegeberatung erhalten Ratsuchende verständliche, für sie in ihrer besonderen Situation zugeschnittene Informationen, direkte Ansprechpartner, das persönliche Gespräch und individuelle Unterstützung. Als Fachkraft ist Alexandra Abel eingesetzt, die in der Sitzung mündlich über ihre praktische Arbeit in der Senioren- und Pflegeberatung berichten wird.